



Actualité 20 septembre 2021

Journées du Patrimoine 2021

À l'occasion des 38e Journées du Patrimoine, près de 2 800 personnes, soit presque le double de visiteurs dénombrés l'an dernier, ont visité le Palais Royal, suivant un circuit permettant de découvrir les coulisses du Conseil constitutionnel, du Conseil d'État et du ministère de la culture.

Le Conseil constitutionnel reste ouvert en permanence à la visite, au moyen de la [visite virtuelle](#) commentée par Stéphane Bern.

COMMUNIQUÉ 17 septembre 2020

Innovation : découvrez en visite virtuelle le Conseil constitutionnel en compagnie de Stéphane Bern